

Rayakan Milad ke-11, UKM-KSM Creative Minority Gelar Panggung Creative



Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM-KSM) Creative Minority Universitas Malikussaleh melaksanakan Panggung Creative dalam rangka Milad yang ke-11, Sabtu (30/10/2023).di Aula Balee Reusam Fakultas Hukum, Kampus À Bukit Indah, Blang Pulo, Lhokseumawe.Foto:ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe- Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM-KSM) Creative Minority Universitas Malikussaleh melaksanakan Panggung Creative dan Milad yang ke-11, Sabtu (30/10/2023). Kegiatan ini berlangsung di Aula Balee Reusam Fakultas Hukum, Kampus Bukit Indah, Blang Pulo, Lhokseumawe.

Panggung Creative merupakan acara yang dibuat oleh pengurus dalam rangka memeriahkan perayaan milad UKM-KSM Creative Minority ke-11. Gelaran Panggung Creative tersebut diisi dengan penampilan bakat para pengurus mulai dari bernyanyi, puisi, monolog sampai drama. Perayaan milad dan Panggung Creative kali ini mengusung tema “Menapaki Jejak Baru dan Kreativitas yang Progresif menuju Creative Minority yang Gemilang”.

Ketua umum UKM-KSM Creative Minority, M. Ridzky Anugrah Harahap berharap, semoga dengan bertambahnya usia baru UKM-KSM Creative Minority bertambah pula rasa kekeluargaan baik antara sesama pengurus maupun dengan sepepuh.

“Dengan memasuki usia baru UKM-KSM Creative Minority, saya harap bertambah pula rasa kekeluargaan diantara kami, dan semoga silaturahmi tetap terjalin dan semakin kuat baik sesama internal organisasi maupun dengan pihak luar organisasi,” ungkapnya.

Desy Fatmasari selaku ketua panitia milad dan Panggung Creative mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh tim yang sudah berjuang keras dan meluangkan waktu, tenaga, serta pikirannya untuk menyukseskan acara milad dan Panggung Creative.

“Harapan saya ke depannya, untuk Creative Minority pastinya dengan memasuki umur yang baru, para pengurus Creative Minority dapat terus melangkah melakukan hal-hal yang kreatif, inovatif, solutif, serta semakin solid ke depannya,” jelasnya.

Selanjutnya, Andrey Revaldi selaku perwakilan sepepuh menyampaikan rasa syukurnya karena UKM-KSM Creative Minority bisa sampai pada titik ini dan masih bisa menghadiri acara milad dan Panggung Creative bersama dengan anggota lainnya.

Kemudian acara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh perwakilan sepepuh UKM-KSM Creative Minority. Acara ini juga dihadiri oleh para delegasi dari UKM di lingkungan Universitas Malikussaleh.[kur]

Tanggal: 03 October 2023

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [MBKM](#),